



## FOIRE AUX QUESTIONS :

*« Il est difficile d'aimer le sacerdoce aujourd'hui. Tant d'abus, de défections chez les prêtres... Aidez-moi à mieux comprendre le mystère du sacerdoce. »*

La Vénérable Concepción Cabrera de Armida, dite « Conchita », reçut des messages de JESUS sur les prêtres. C'est en suivant ces confidences de JESUS aux prêtres que notre réponse sera la plus surnaturelle ...

### **Règles de base pour la direction spirituelle :**

1. Ils doivent entrer dans les confessionnaux, purs de corps et d'âme, sans être souillés par le péché, même véniel. Ils peuvent faire un acte de contrition si nécessaire. Ils doivent abandonner toute prétention de transmettre quelque chose qui vienne d'eux-mêmes. Ils ne doivent jamais s'attribuer mes propres mérites ni s'enorgueillir, sinon les âmes qu'ils dirigent ne porteront aucun fruit. Au contraire, les prêtres doivent demander les grâces et les recevoir avec humilité. Pour se faire, il leur faut vivre dans l'intimité du Verbe, qui est la Parole féconde de Dieu.

2. Ils ne doivent jamais confesser sans avoir préalablement prié et fait des actes d'humilité et de mortification, destinés à les préparer à diriger les âmes.

3. Ils ont l'obligation d'être saints dans leur vie intérieure et extérieure, pour pouvoir accorder le pardon de Dieu sur la terre et diriger les âmes.

4. Ils ont l'obligation d'être humbles afin de ne pas faire obstacle à la volonté de l'Esprit Saint.

5. Ils ont l'obligation, en tant que directeurs spirituels et représentants de la Sagesse, d'être sages, emplis de science mystique et ascétique, non seulement en théorie, mais aussi en pratique.

6. Ils ont l'obligation de se dépouiller de toute prétention et toute fatuité.

7. Ils ont l'obligation de s'offrir comme victime d'expiation pour les péchés, comme Jésus et avec lui.

8. Ils ont l'obligation d'être emplis de douceur, afin d'attirer les âmes, tout en restant fermes et droits.

9. Ils ont l'obligation d'être clairs, même lorsqu'ils doivent faire comprendre des choses délicates aux âmes qu'ils dirigent, des choses telles que l'amour-propre et la volonté propre.

10. Ils ne doivent jamais s'étonner devant les péchés d'autrui ni manifester la moindre réaction extérieure en apprenant l'existence d'une faute énorme et monstrueuse.

11. Ils doivent être tout à tous, mais redoubler de charité envers les âmes les plus faibles.

12. Ils doivent toujours rester aimables, sans jamais devenir mielleux. Ils ne doivent jamais se montrer rudes, âpres et revêches. Ils doivent toujours chercher le juste milieu sans tomber dans la familiarité.

13. Ils doivent toujours faire preuve de finesse et avoir les yeux de lynx pour pouvoir discerner la nature des esprits et échapper ainsi au malin qui livre bataille contre Dieu au sein même des âmes.

14. Ils doivent se montrer courtois, tout en fuyant les mondanités et, pour ce faire, ils doivent rechercher toujours la simplicité, la divine simplicité.

15. Ils ne doivent jamais considérer la qualité des personnes ni leur rang social, car cela pourrait fausser la direction spirituelle.

16. Ils ne doivent pas perdre leur temps avec des âmes qui, avec le temps, se sont montrées incorrigibles.

17. Ils ne doivent pas donner aux âmes plus qu'elles ne peuvent recevoir. Mieux vaut une goutte d'eau, une pensée, une maxime sainte, un exemple, lesquels pourront porter du fruit, qu'un excès de perles spirituelles qui ne feront que glisser sur l'âme sans y pénétrer en profondeur.

18. Ils ne doivent jamais devancer la Grâce, mais toujours laisser l'Esprit Saint passer et agir, sans risque de produire un choc de grâces. Ils doivent savoir attendre avec calme que cet Esprit agisse quand

bon lui semble, même s'il semble tarder quelque peu. Bref, ils doivent savoir rester à leur place qui est en arrière et observer ce qui se passe sans jamais dicter leurs quatre volontés à l'Esprit Saint.

19. Ils doivent savoir reconnaître qu'ils se sont trompés, par manque de prière, d'étude et de mortification. Dieu permet des faux pas chez les directeurs spirituels, pour les humilier et pour leur faire comprendre que s'ils sont des guides, ils ne sont pas la Lumière, et qu'ils doivent toujours prier pour la recevoir.

20. Ils doivent se rappeler, à chaque instant, qu'ils ne sont que des ouvriers dans les champs de la Grâce, qu'ils ne sont chargés que de jeter la semence, laissant à l'Esprit le soin de donner la vie et de faire croître.

+

Les directeurs spirituels doivent être des guides et des maîtres dignes de ma confiance. Ils doivent toujours rester à leur vraie place, qui est celle d'intermédiaires, d'échos de la parole du Verbe, qui désire par eux donner des enseignements aux âmes. Quand les directeurs s'approprient le rôle de l'Esprit saint, cela est très grave car les âmes sont privées d'eau... Cela ne signifie nullement que les directeurs doivent s'effacer imprudemment et laisser entendre aux âmes que c'est l'Esprit lui-même qui les dirige.

C'est parce que l'Esprit Saint est trop peu aimé qu'il y a si peu de directeurs spirituels en ce monde. L'Esprit sera le saint Patron de cette nouvelle génération de prêtres qui se lève.

+

L'âme est infinie et immortelle, elle ne diminue ni ne grandit, ce qui croît en elle, c'est, avec l'aide de son directeur, la taille des vertus, la lumière, le feu, l'amour qui illumine tout, réchauffe tout et enrichit tout.

*(à suivre) 6*